

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Paul VERON

Etre un homme

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1911, tome 13, p. 191

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Etre un homme

Etre un homme, vois-tu, c'est triompher du doute,
Cet ennemi mortel, frère du désespoir ;
C'est marcher jusqu'au bout, ferme et droit sur la route ;
Qui mène à la vertu, passant par le devoir ;

C'est garder le front haut, aux jours de la détresse ;
C'est porter, sans faiblir, l'âme grande en tout lieu ;
C'est nourrir dans son sein la force et la tendresse ;
C'est aimer ses parents, sa patrie et son Dieu ;

C'est rechercher toujours l'épine avant la rose,
Etre grand dans la paix, vaillant dans le combat,
Donner son bras, son sang à la plus noble cause,
Prier, parler, aimer : être apôtre et soldat !

Paul VÉRON.